

Fecha <b>16.06.2023</b>	Sección <b>Activo</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

# AMLO rechaza toma de empresas; siguen manifestaciones

**DETRACTORES DETRÁS DE las protestas, aseguró el presidente**

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrareplica.mx

**A**gricultores de Sinaloa que se manifestaban en el Aeropuerto de Culiacán acordaron instalar una mesa de trabajo con autoridades federales y locales, en la que se buscarán alternativas para que puedan vender sus cosechas de maíz a mejores precios para las 4 millones de toneladas que no pudieron ser adquiridas por Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

De forma adicional, el gobernador Rubén Rocha Moya se comprometió a interceder ante la Fiscalía General de la República (FGR) para evitar detenciones en contra de quienes tomaron la terminal aérea.

Por la mañana, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, dijo que detrás de las protestas de agricultores inconformes con el pago de sus cosechas de maíz y otros granos, están sus adversarios, y advirtió que la toma de empresas no resuelve el problema de los productores.

Este miércoles, agricultores realizaron manifestaciones por el mal

pago de sus cosechas, según dijeron, e incluso cerraron el Aeropuerto de Culiacán; luego el gobernador morenista Rubén Rocha los invitó a tomar mejor las empresas procesadoras Minsa, Gruma y Cargill.

“No, no, no, no, no, no, eso no resuelve”, dijo López Obrador cuestionado sobre la propuesta de Rocha.

Además, señaló que hay un partido político y una organización de productores de élite molestos porque antes se quedaban con los subsidios al campo.

“Y acerca de los productores, las protestas, quiero informar a los productores de maíz, trigo, sorgo, que estamos cumpliendo con todos los compromisos, se les está atendiendo como no se hacía antes, sin embargo, este movimiento lo están alentando adversarios nuestros de un partido político y también de una organización de productores de élite que eran antes los que se beneficiaban siempre.

“Ahora la política es atender primero a los pequeños productores. Ellos tienen garantizados sus precios justos, y en el caso del maíz, del trigo harinero, y se les está comprando a precio de garantía y a todos se les entregan fertilizantes”, dijo en su conferencia mañanera. ●



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 7803.00  
Tam: 289 cm2

Fecha <b>16.06.2023</b>	Sección <b>Activo</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------



**Buscarán  
diferentes**  
formas  
para que  
puedan  
vender sus  
cosechas  
de maíz.  
Especial